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Пояснительная записка

В изменившихся условиях человек в своей повседневной жизни, в том числе профессиональной, жизни все чаще «сталкивается» с иностранным языком. Более того, интеграционные общественные процессы меняют не только статус иностранного языка в обществе, но и выполняемые им в этом  обществе функции. Приоритетными становятся установление взаимопонимания между народами; обеспечение доступа к многообразию мировой политики и культуры. Знание иностранного языка становится в современном обществе необходимой частью личной и профессиональной жизни человека. 

Использование нетрадиционных форм урока, таких как урок- экскурсия, урок-конкурс, урок-игра, является одним из эффективных путей повышения интереса студентов к иностранному языку. Сама подготовка к этому уроку активизирует их познавательную деятельность, стимулирует самостоятельность в поисках нужной информации, дает им возможность  оценить свой уровень владения английским языком, применить знания и умения в новой ситуации 

Разработка   урока - игра «Счастливый случай» по теме «Англо-язычные страны: Великобритания и Соединенные Штаты Америки  предназначен для студентов групп второго курса. Цель этого урока - обобщение лингвострановедческого материала, углубление и расширение знаний по данной теме.

Методы, применяемые на этом уроке, создают атмосферу, в которой каждый студент чувствует себя комфортно и свободно и испытывает потребность практически использовать иностранный язык.

Методические рекомендации
Для проведения урока-игры «Счастливый случай» необходима учебная аудитория, оснащенная компьютером. Аудитория должна быть красочно оформлена соответствующим образом: стенгазетами, плакатами, картами Великобритании и США 

Необходимо предварительно отобрать материал по англо - язычным странам Великобритании и США и выпустить стенгазеты.

Урок-игра по теме « Англо язычные страны: Великобритания и Соединенные Штаты Америки» проводится по аналогии с телевизионной игрой  «Счастливый случай».

Суть урока - это активизировать творческие способности студентов и реализовать полученные знания на практике.

В начале урока преподаватель сообщает тему и задачи  урока Группа делится на две команды, каждая из которых представляется и объясняет, почему она выбрала это название.

Игра состоит из четырех геймов. Первый гейм - «Ты мне – я тебе». Команды поочередно задают друг другу вопросы. Им дается по шесть минут.

Второй гейм – «Заморочки из бочки». Команды поочередно достают из бочки фишки с номерами вопросов, на которые следует ответить.

Третий гейм – «Темная Лошадка». Студентам предстоит угадать, о ком идет  речь. Затем они отвечают на вопросы девушки. 

Четвертый гейм – «Гонка за Лидером»

За каждый правильный ответ команды получают звезду.

После каждого гейма жюри объявляет итоги гейма.

Заключительным этапом урока является подведение итогов игры.

Подсчитывается количество звезд каждой команды.

Объявляется команда-победительница и лучшие знатоки.

Всем участникам игры вручаются небольшие сувениры, а команде победительнице - приз. 

УРОК-ИГРА
«СЧАСТЛИВЫЙ СЛУЧАЙ»

Тема:  « Англо-язычные страны: Великобритания и Соединенные Штаты Америки»
Задачи урока: -  обобщить лингвострановедческий материал, 
-углубить и расширить знания по теме;

-развивать умения и навыки устной речи;

-повысить интерес к изучению иностранного языка;

Цель урока: совершенствовать  умения и навыки практического владения

иностранным языком по данной теме.

Тип  урока: урок обобщения и систематизации знаний
Вид урока: урок- игра

Методы и приемы: словесный, поисковый, 
Оснащение:
1 Плакат, на фоне  которого написано название урока-игры

«Happy Chance», с подковой- эмблемой игры;

2 Плакаты, на которых будут отражены итоги игры:

«Звездный путь команд  “SPIDER”  и  “COWBOYS”;

3 Журнальный столик с цветами;               

4 Бочка и фишки с номерами вопросов;

5 Карты Великобритании и США

Учебно-методическое обеспечение:

1. Гальскова Н.Д. Современная методика обучения иностранным языкам. Пособие для учителя. - М., 2011

2. Медведева О. И. Творчество учителя на уроках английского языка.      

Книга для учителя. – М., 2012

3. Ощепкова В.В. О США кратко. Книга для чтения на английском языке. – М., 2010

4. Полякова Т. Ю. Английский язык для инженеров. Учебник. – М., 2013

5. Шах-Назарова В.С., Журавченко К. В. Английский для Вас. часть первая и вторая. – М., 2012

Интернет-ресурсы:
1. www.enhome.ru- (устная речь)
2. www.domyenglish.ru - (методика преподавания иностранного языка)
3. www.eslgamesworld.com - (игры на уроках английского языка)

4. www.englishexercises.org - (упражнения)
План  урока
 1. Организационный момент
-Вступительное слово преподавателя;

-Объявление темы и задач урока-игры;

-Представление команд

-Объяснение правил игры;

2. Ход урока - игры

3. Подведение итогов

Ход урока

1 Организационный момент 
1. Dear colleagues, dear friends! I am glad to greet you at our competition “Happy Chance, which is dedicated to the main English-speaking countries; Great Britain and the United States of America.

As you know English is the most widespread language, more than 350 million people in the world speak English. To know English today is absolutely necessary for every educated person, for every good specialist.  The task of our competition is to summarise and extend your knowledge   about English- speaking countries. 

Дорогие коллеги, дорогие ребята! Я рада приветствовать вас на нашем конкурсе «Счастливый случай» по теме «Англо-язычные страны Великобритания и Соединенные Штаты Америки».
Вы знаете, что английский самый распространенный язык на земле, более 350 миллионов людей в мире говорят по-английски. Каждый образованный человек, каждый хороший специалист должны знать английский язык. Цель нашего урока-игры - обобщить лингвострановедческий материал, углубить и расширить знания по изученной теме.
- Представление команд- участниц игры.
Two teams will take part in a game of the most quick-witted and cleverest.

Please, introduce yourselves 
The name of our team is “Spider”.

The name of our team is “Cowboys”

- Правила игры
Now I am going to teach you how to play a question- and-answer game called “Happy Chance”
The game has 4 rounds; they are:

1. “ Further and further”

2. “Puzzles out of the Barrel”

3. “A Dark Horse”

4. “The Race after the Leader”

Each team gets one point for every correct answer. If the answer is wrong, you get no points.

In the first and fourth rounds you will have 6 minutes at your disposal.

 The team which answers the most questions wins.
Each team takes turn in answering questions.

Each team takes turns in asking questions

We must choose a competent jury to count the points. The members of the jury are….
б) Игра проводится по аналогии с телевизионной игрой «Счастливый случай». Она состоит из четырех геймов.  Первый гейм - «Ты мне – я тебе».Команды поочередно задают друг другу вопросы. Второй гейм –«Заморочки из бочки». Команды достают из бочки фишки с номерами вопросов, на которые следует ответить. Третий гейм – «Темная лошадка». Четвертый гейм «Гонка за лидером».
В первом и четвертом гейме в вашем распоряжении по 6 минут.
За каждый правильный ответ команды получают звезду, которую прикалывают к плакату « Звездный путь команд».
Для подсчета очков и подведения итогов игры следует выбрать компетентное жюри.
Ход урока – игры
1. “Further and Further

So we come to the first round of game called “Further and Further”. 

“Spider”, it’s your turn to start. “Cowboys”, it’s your turn to answer

Questions of the Team “Spider”

The USA

1. What is the flag of the USA called? (Stars and Stripes)

2. What is the capital of the USA situated on? (The Potomac)

3. Who is the head of the government of the USA? (The President)
4. What place is the centre of the American film industry? (Hollywood)
5. Who is known as the “King of jazz”(Louis Armstrong)

6. Who first walked on the moon? (Neil Armstrong)

7. What is the largest library in the USA? (The Library of Congress)

8. What is America’s national sport? (Baseball)

9. What is the capital of the USA?( Washington, D C)

10. Who was the youngest American President?(John Kennedy)
11. What is the largest American state? (Alaska)

12. What was the first name of New York?(New Amsterdam)

13. What is Congress? (the American Parliament)

14. Whose portraits are printed on American dollars?(American Presidents) 
Great Britain
1. What is the famous Bridge in London? (The Tower Bridge)
2.
Which is the longest river of the United Kingdom? (The Severn)

3.
Who is the head of the Government in Great Britain? (The Prime Minister)
4.
Which part of London is the business centre of London? (The City)

5.
What is the capital of Great Britain? (London)

6.
What was the name of the first Queen of England? (Queen Victoria)

7.
What is the official royal residence in England? (The Buckingham Palace)

8.
Who was London’s great church builder? (Kristopher Wren)
Now  “Cowboys” it’s your turn to ask questions

Questions of the “Cowboys”

1.
What is America’s symbol of Freedom? (The Statue of Liberty)

2.
Who was the founder of Disneyland? (Walt Disney)
3.
Who was the “King of rock’n’roll? (Elvis Presley)

4.
Who built the first car? (Henry Ford)

5.
What is the national symbol of America? (The Bald Eagle)

6.
A gift from what country was the Statue of Liberty? (From France)

7.
What university is the oldest in the USA? (Harvard, 1636)
8.
What was Mark Twain’s real name? (Samuel Clemens)

9.
What do the fifty stars represent on the American flag? (50 states)

10.
What is the oldest public building in Washington? (The White House)

11.
Who was the first American President? (George Washington)

12.
Where are the headquarters of the United Nations? (in New York City)
13.
How many rooms are there in the White House? (132)

14.
How many senators are there in the senate? (100)

Great Britain
1.
Which river is London situated on? (The Thames)

2.
Which Houses does the British Parliament consist of? (The House of Common; the House of Lords)

3.
How is the flag of the United Kingdom called? (Union Jack)

4.
What is the famous clock in Great Britain? (Big Ben)
5.
Which are the famous Universities in Great Britain? (The Oxford, the Cambridge)

6.
What is the name of the Queen of England? (Queen Elisabeth)

7.
What is the largest Cathedral in England? (St. Paul’s Cathedral)

8.
Which Square is the Nelson’s Column situated on? (Trafalgar Square)

Let’s ask the jury to count the stars and give us the results of the first round.

2. “Puzzles out of the Barrel”

And now we come to the second round, which is called “Puzzles out of the Barrel”.
Each team must answer three questions.

Участники каждой из команд поочередно достают из «бочки» фишки с номерами вопросов. На одной из фишек изображена подкова-эмблема игры. Команда, которой досталась эта фишка, получает приз.
Questions

1. What are the names of the parts of London? (The West End, the East End, Westminster and the City)

2. What proclaims that the Queen of England is in Residence? (The flying of Royal Standard)
3. What are the names of the United Kingdom and their capitals? (The main countries of the UK are England, Scotland, Wales and Northern Ireland. Their capitals are London, Edinburgh, Cardiff and Belfast.)

4. What is the origin of the word “Yankee”? (The nickname was used derisively by Dutch settlers in New York to designate English colonists in Connecticut.)
5. When is the Election Day in the USA? ( In the month of November, on the first Tuesday after the first Monday.)

6. Why is the United States called a “melting pot” or “mixed salad”? (Because people from all over the world have mixed together to create modern American society.)
Let’s ask the jury to give the results of the second round.

The score is   to   in  smb’s favor.

3.”A Dark Horse”

Attention, please! Listen to my description of a person, who will take part in this round. I want you to guess who the “dark horse” is.

She is a young girl. More than a year ago she finished our college. She is fond of music, she likes to sing and she often takes part in music competitions. She goes in for sports. She is leader of our students

Под музыку и аплодисменты входит девушка. Она исполняет английскую песню и получает памятный подарок. Затем девушка задает несколько вопросов участникам команд.
1. Which American actor played the main character in the film”Spartacus”? (Kirk Douglas)

2. Which American actress was in opposition to the American government during the Vietnam War? (Jane Fonda)

3. What is the name of the awards given to the best movie actors and actresses each year in the USA? (“Oscars”)

4. What prize are the best musicians and composers awarded every year in the USA? (The “Grammy”)
Please, give us the results of the third round.

The score is to in smb.’favour

4.”The Race After the Leader”

It’s our last round “The Race After the Leader”. “Cowboys”, it’s your turn to begin. You’ll ask the first question and “Spider” will ask the second question, and so on.
1. Who chose the place for the American capital? (George Washington)

2.
Are there any skyscrapers in Washington? (No, there aren’t)

3.
What kind of state is the USA? (a federal republic)

4.
Where does the American president live and work? (In the White House, Washington D.C) 

5.
Who is the author of the Theory of Relativity? (Albert Einstein)

6.
Who was the leader of the American army during the War of Independence? (George Washington)

7.
Where is the Statue of Liberty situated? (In New York)
8.
Did Mark Twain finish school? (No, he didn’t)

9.
Who landed at Plymouth Rock in 1620? (The Pilgrim Fathers)

10.
What currency is used in the USA? (The American dollar)

11.
What is the official language of the USA? (English)

12.
Does Washington, D.C., belong to the state? (NO, it doesn’t)

13.
After Whom was America called? (After Amerigo Vespucci)

14.
Which star of American silent-movie is called the “Little Tramp”? (Charlie Chaplin)

15 
Did Jack London finish school? (No, he didn’t)

16.
Which city of the USA were the 1996 Olympics held in? (In Atlanta)

17 
Who wrote “ The Old Man and the Sea “? (Ernest Hemingway)

18.
Who discovered America? (Christopher Columbus)

19 
Who created Mickey Mouse ? (Walt Disney)

20.
Where was Charlie Chaplin born? (In London)

21.
Who played the role of Rambo in the film of the same name?(Sylvester Stallone)

22.
Who wrote the novel “Sister Carrie”? (Theodore Dreiser)

Let’s ask the jury to give us the results of the fourth round

The score is ____ to _____ in smb’s favor.

IV  Подведение итогов

Члены жюри считают звезды. Объявляются итоги игры. Участники команд награждаются призами.

Let’s add up the score of the game.

The score is       to     in smb’s favor. The team                is the winner

